

PRESIDENCIA MUNICIPAL



Año: 1917-1921

Autor: - - -

Estilo Arquitectónico: Neoclásico

Uso Original: Edificio Público

Uso actual: - - -

Giro: Institución Municipal

Desde la fundación de Torreón, la alcaldía se ubicó en varios inmuebles de la ciudad a lo largo de los años. No fue hasta 1917 que se inició la construcción del primer edificio de la Presidencia Municipal situado en la Plazuela Juárez. La cual fue inaugurada cinco años después en febrero de 1921, debido a la alternancia administrativa del municipio.

La antigua presidencia era de una sola planta y sótanos con muros de un espesor que podía resistir hasta los tres niveles. Su fachada principal se caracterizaba por tener una escalinata resguardada por dos estatuas de leones recostados sobre los muros bajos adyacentes. Se le dotó de un pórtico con tres arcos de medio punto, enmarcados por dovelas de concreto armado. Entre ellos se ubicaban cuatro ménsulas de estilo clásico que daban la apariencia de sostener cuatro pequeñas pilastras en el centro del friso. La parte superior estaba rematada con un frontón triangular el cual ostentaba el escudo nacional; flanqueado por pilares dóricos y un par de balaustradas. Alrededor del edificio había una serie de ventanas angostas y alargadas, las cuales coincidían en eje con las pequeñas ventanas del sótano; todas con un arco rebajado.

Al interior del edificio las habitaciones se distribuían alrededor de un patio central de forma hexagonal. Cabe mencionar que la cubierta se conformaba por bóvedas catalanas.

En 1944 se agregó un segundo piso por la demanda del temprano crecimiento de la ciudad, removiendo algunos elementos arquitectónicos como el frontón superior. Dotando al segundo piso de un balcón central y una serie de ventanas con arcos de medio punto. Finalmente en 1979 el edificio fue demolido para la futura construcción de la Nueva Presidencia Municipal de 1981.

